



#FUETENCENCIA

Este martes la Contraloría General de la República detectó una serie de falencias en el Programa de Útiles Escolares de la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb).

El organismo informó los resultados de una investigación especial sobre la materia, y parte de las conclusiones fueron: "Solo un 34% de distribución al 6 de septiembre de 2024 y un total de 1.425.852 kits faltantes por distribuir". El hecho generó la rápida reacción de los usuarios en la plataforma X.

ANDRÉS AYLWIN SCHLACK **@AAYLWIN**

En un país donde reina la autocomplacencia y la falta de rigurosidad estatal, la @Contraloriacl a menudo nos recuerda que no todo está perdido. @GobiernodeChile @GabrielBoric @Segpres @Camara_cl Junaeb Monsalve Orrego Procultura Winter.

DIEGO SCHALPER **@DIEGO_SCHALPER**

Ya en julio del año pasado advertimos al Mineduc y a Junaeb sobre la grave demora en la entrega de útiles escolares. Hoy la Contraloría nos da la razón: más de 7 meses de retraso por problemas tan insólitos como la falta de lápices hexagonales. Kits incompletos y tardíos que no alcanzaban para el año escolar. El Gobierno le debe una explicación a las familias más vulnerables. ¿Responsabilidad política? Sí. Y con urgencia.

ESTEBANDIDO **@M_ESTEBANDIDO_**

"Contraloría detecta anomalías en Junaeb: más de 1,4 millones de útiles fueron entregados 7 meses tarde". La inoperancia del desgobierno "transformador" es total... Pero eso se sabía.

TOMÁS ESCOBAR RIVAS **@TOMASESCOBARRIV**

Esto pasa hace mucho tiempo, independiente del gobierno de turno, las empresas contratadas por el Estado a través de la Junaeb son deficientes en todo sentido.

FERNANDO **@FERDINAND_VK07**

Insólito: Licitación de Junaeb por "lápices hexagonales" en vez de "triangulares" dejó a más de un millón de niños sin útiles escolares en 2024.